

La UCAM, la mejor para estudiar Informática y Psicología - ABC - 02/04/2017

Ranking europeo

La UCAM, la mejor para estudiar Informática y Psicología

ABC MURCIA

El U-Multirank, ranking promovido y financiado por la Unión Europea, publicó la evaluación a la que ha sometido a más de 850 universidades, la mayoría de ellas de Europa. Los resultados posicionaron a la Universidad Católica de Murcia (UCAM) como la mejor universidad de Europa para estudiar Ingeniería Informática o Psicología.

Además, otras titulaciones de la UCAM aparecen en los primeros puestos de España y de Europa en esta clasificación que evalúa aspectos como el aprendizaje, la investigación, la transferencia del conocimiento, la internacionalización y el compromiso con el desarrollo regional.

A nivel global, la Universidad Católica de Murcia figura como la decimosexta universidad española (de entre las 70 evaluadas) y la primera de la Región de Murcia. El estudio destaca además otras titulaciones de la UCAM como el Grado en Ingeniería Civil, que aparece en la segunda posición de España y sexta de Europa. Otras titulaciones también ocupan puestos destacados a nivel nacional, como Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación (Teleco), Administración y Dirección de Empresas o Medicina.

La Universidad Católica de Murcia cumple este curso su vigésimo aniversario desde su fundación en 1996.